

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Morena y el Edomex

Dicen los que saben que las relaciones entre Palacio Nacional y el llamado Grupo Texcoco de Morena están a punto de congelación.

Que el caso del diezmo que pidió la secretaria de Educación, Delfina Gómez, cuando era alcaldesa de Texcoco haya regresado a la prensa prendió los focos de alerta entre los mandos de Morena. **Ahora ya no están seguros de entregarle la candidatura para el Edomex a ese grupo que tiene muchos flancos vulnerables para soportar una competencia cerrada.**

Ya comenzaron a buscarle por otros lados y a evaluar algunos perfiles, pero no será nada fácil; a menos, se comenta, que se reclute a una figura conocida, aunque no sea militante de Morena, de cualquier forma, la elección se presenta como una cuesta arriba para ese partido.

Layda ama al líder

Morena usará la consulta de Revocación de Mandato para mostrar su amor por el líder.

Lo dijo así, sin pudor, Layda Sansores, gobernadora de Campeche, quien aceptó que está en marcha un operativo para movilizar a los ciudadanos de la entidad y que el día de la consulta el líder sepa que “en Campeche se le ama”.

La gobernadora reconoció que ha tenido que desatender algunos asuntos de su gobierno para concentrarse en

el tema de la revocación porque ya falta muy poco.

A confesión de parte, relevo de pruebas. La pregunta pertinente es si todos los gobernadores emanados de Morena también están metidos hasta la cocina en la consulta y, claro, quién les pondrá un alto.

La boca del lobo

El presidente López Obrador estará el domingo en los dominios de los normalistas de Ayotzinapa, por lo que los gobiernos federales y el estatal ya preparan un operativo especial de seguridad. Las relaciones entre la 4T y los normalistas, sus familias y grupos que los apoyan, atraviesan por sus horas más bajas y la declaración presidencial de que están infiltrados por integrantes del crimen organizado empeoró las cosas.

Se espera, aunque no es oficial, que la mayor parte de sus actividades sean dentro de las instalaciones de la Zona Militar 35, donde, dicen, se reunirá con alcaldes de la zona de la montaña, que padecen todos los días el asedio de los Ardillos, lo que ha generado la proliferación de grupos de autodefensa, incluso formados por niños.

Las relaciones entre el gobierno y el

nuevo gobierno de Guerrero, el de Evelyn Salgado, requieren un relanzamiento. La puesta en marcha del programa Sembrando Vida en la zona de Montaña no generó mayor entusiasmo, pues la demanda central, la de seguridad, se posterga.

Pelear de callejón

El Congreso está listo para un periodo de peleas de callejón.

La posibilidad de que senadores y diputados sostengan discusiones de altura, que ayuden a clarificar la problemática nacional, son mínimas.

Algunos legisladores todavía le apuestan al diálogo, pero lo cierto es que están hablando solos. Los demás tienen la mano en los fierros, como querien-

do pelear.

El gobierno y sus voceros endurecen su discurso de conmigo o contra mí, y la oposición siente que por vez primera en más de tres años el gobierno está tocado, No dejarán pasar la oportunidad para acercarse en el marcador.

Del cacareado diálogo entre el PAN y la 4T ya casi nadie habla, y después del mega maqueto de la casona de Houston que los panistas montaron ayer en el Senado, lo mejor es archivar el proyecto en el archivo muerto •

